

Pressestelle, Freitag, 14. November 2014

Städtische Galerie im Rathausfoyer

Am kommenden Samstag, dem 22. November 2014, wird im Rathausfoyer um 17.30 Uhr die Ausstellung „Puth, Punkt, Komma, Strich“ eröffnet. Der Mühlheimer Künstler Klaus Puth, unter anderem bekannt für seine Gänse und die Yoga-Kühe, zeigt bis zum 06. Januar 2015 seine Werke im Rathaus. „Ich freue mich, mit dem bekannten und beliebten Karikaturisten und Illustrator Klaus Puth einen Mühlheimer für diese Ausstellung gewonnen zu haben“, sagt Bürgermeister Daniel Tybussek. Die Ausstellung ist nicht nur der Abschluss der brandschutztechnischen Sanierung des Rathauses, sondern auch der Auftakt zu einer angedachten Ausstellungsreihe. „Wir wollen das Foyer dauerhaft für Ausstellungen nutzen und damit die Kunst in den öffentlichen Raum holen“, erklärt Tybussek sein Anliegen. Er bedankt sich in diesem Zusammenhang auch bei der Galerie Witzel für die Unterstützung bei der Einrichtung der Ausstellung.

Puth-Fans und solche, die es werden wollen, können sich am Tag der Ausstellungseröffnung mit Büchern und Kalendern des Künstlers eindecken. Der Mühlheimer Buchladen bereitet einen Büchertisch vor, an dem seine aktuellen Werke erworben werden können. Herr Puth wird diese dann auf Wunsch auch signieren.